
2023 年度 児童発達支援 保護者アンケート結果  回収率７／７（100％） 

 （2024 年 3 月 6 日作成） 

 

【環境・体制整備】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 コロナ感染拡大予防のため、保護者の方々に未だ自由に室内に入っていただけておらず、

ご心配、ご不安をおかけして申し訳ありません。現在は、廊下までは出入りできるようにな

りました。３号館に限らず、共有で使用するホール等もご覧いただけますので、見学の際は

お申し出ください。 

 



 

ご意見（任意） 

０件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 廊下までではありますが、入室して施設内をご覧いただけるようになっていますので、見学の

際はお申し出ください。 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

【適切な支援の提供】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 活動プログラムの内容やねらい等を保護者の方々により分かりやすくお伝えできるよう、今

後工夫をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 現在、地域の園のお子様と活動する機会は設けていませんが、お子様の発達において、様々な

子どもとの関わりや刺激を受けることはとても大切なことだと考えております。保護者の方々、

お子様自身のニーズを伺いながら、今後、近くの園との交流なども視野に入れて支援していきた

いと思います。 

 

【ご家族への説明等】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 保護者の皆様に対する講演会等を年１回開催させて頂いております。内容は、保護者の皆

様にアンケートをとらせて頂き決めております。お子様の発達や保護者の方の気持ちの整理

に役立つ話が聞けますので、是非ご参加頂けたらと思います。また、日頃お子様に関わらせ

て頂いているスタッフにおいて、個別相談をお受けすることもできます。必要な場合にはス

タッフにお伝えください。 

 



 

ご意見（任意） 

０件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 昨年は、保護者交流会を１回行わせて頂きました。日取りの問題やお預かりがない等の要因か

らご参加いただけた方が少数となってしまいました。以前より交流会の要望は保護者の皆様から

頂いておりますので、昨年の反省点を活かし、来年度も保護者の方の交流の場を作っていきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 送迎時等に相談をその場で受けることもできますが、面談のようにじっくりとお話ができる個

別相談も承っております。約１時間を目安に、相談内容に応じたスタッフが対応させて頂いてお

りますので、必要な際にはスタッフにお伝えください。 

 

 

 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 連絡帳、ケアエール、送迎時の情報交換、面談等で情報伝達等をさせて頂いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見（任意） 

０件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

【非常時の対応】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

【満足度】 

 

ご意見（任意） 

０件の回答 

 

☆ふらっぷより☆ 

 ふらっぷでの活動を通して、お子様の心が弾み、楽しかった！やってみよう！等の気持ちが育まれ

るよう今後も様々な活動を考え、提供していきたいと思います。その経験を通し、お子様自身が通所

をより楽しみにしてもらえるよう努力して参ります。ご家庭で気づきになられたお子様の興味等があ

りましたら、活動の参考にさせて頂きますので、スタッフに教えて頂けると助かります。 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

共働きなので、もう少し長く預かって欲しいです。 

 

☆ふらっぷより☆ 

 預かりサービスの機能が不足しており、ご利用のしにくさを感じられていること、誠に申し訳

ございません。共働きの保護者の方も増えていると思いますので、地域のニーズ等も加味しなが

ら利用時間やサービス等を再検討して行きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【その他】 

 

ご意見（任意） 

０ 件の回答 

 

 

 

お忙しい中、アンケートにご協力くださった皆様、ありがとうございました。 

いただいたご意見を真摯に受け止め、今後もお子さんとお家の方が安心して利用して頂ける事業

所の運営を行っていきます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

                             ふらっぷ３号館 スタッフ一同 

 


